
                         

☆ 10 月の主な行事予定

１０月１日（日）

３日（木）   

５日（土）

７日（月）

１４日（月）

「御幣川区 安全・安心を考える日」

福寿会「体力作りの日」開催 （千曲市太田原マレットパーク）

第６回協議員会（19時 公民館２階）

平成 26年八日堂初縁日幹事会（19時 宝昌寺）

市民運動会（篠ノ井西小学校 校庭）

１６日 (水)

１９日（土）

２０日（日）

２０日 (日)

２０日（日）

２０日（日）

２３日 (水)

人権同和教育四者懇談会（18時 30 分 公民館２階）

育成会研修会（19 時公民館 講師 宮下健司氏「八重のさくらと信州」

御幣川区資源回収

住民福祉バザ-

ゴミゼロ運動の日・河川一斉清掃

御幣川商工振興会研修会

都市排水対策委員会（19時 公民館２階）

☆御幣川区おはよう！ラジオ体操をやりましょう！（10 月も土曜日・日曜日の朝６時 30 分～45 分 幣川神社）

１０月２０日(日)の区資源回収にご協力をお願いします！！

☆☆懸案の 13 常会 道路補修工事完了！
４月当初、緊急にと工事の要望をいただきました 13常会の宮本宅・穂高宅間の道路の

補修工事が完了しました。梅雨時や豪雨時の水溜り解消、冬場の氷対策、通学路の安

全のために、大事な要望でありました。

☆☆５常会 ごみ集積ハウスを新装拡大！
５常会では、念願のごみ集積ハウスを新装拡大し、９月21日から使用を開始しました。

☆☆防犯灯３９灯をＬＥＤ化！
長野市が平成 25 年度～平成 29 年度の５年間での取組みを推奨している防犯灯のＬＥ

Ｄ化（省エネ化等）を御幣川区としても５年計画を立て、今年度は市から 1,205,050 円

の補助金をいただき、186 灯のうち 39 灯（13 常会と 12 常会の一部）をＬＥＤ化しま

した。（ＬＥＤ防犯灯の灯具は、一般的に 10 年もつと言われています）

☆田中由美子氏☆村田昌子氏☆宮岡千枝氏に市社会福祉功労者表彰！

８月 28 日、長野市社会福祉大会が開かれ、社会福祉活動に長年尽力された人や団体の表

彰式が行われ、御幣川区では民生児童委員として３期９年にわたって多大なご尽力をいた

だいています３名が受賞されました。区といたしましても思いやりあふれる奉仕活動に心

から敬意と感謝を申し上げます。ありがとうございます。おめでとうございます。

PTA 愛の一声運動

明るいあいさつ、あふれる笑顔、

大きな声で私から
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☆さわやかな青空のもとでグランドゴルフ！グランドゴルフ部会長 古川英次

「明るく楽しく元気よく」をモット－に福寿会の一部にグランドゴルフ部があります。会員

は現在２５名が週２回（火・金）健康のために約２時間プレ－をしております。高齢者には

適度な運動になっています。会場は通明公園で会員はゲ-ム前に草取り及び簡易トイレの清掃

等、環境美化を奉仕活動の一環として行っています。大勢の皆様が会員に加入頂ければ有難

いです。ゲ-ムは楽しいですから見て体験してください。用具は準備してお待ちしております。          

☆福寿会の皆さん、いつもありがとうございます！

９月３日（火）朝６時、県道新町線道路

福寿会(８常会～13 常会)24 名・区四役で、

草を刈ったり、ゴミを拾ったりしました。

９月15日（日）朝６時、地蔵公園・御幣川遊園地

福寿会役員 16 名・ＰＴＡ20 名・育成会 20 名・

区四役で、136 袋の草刈を行いました。

☆ 物故者法要 ☆
９月 16日(月)敬老会に先立ち、平成 23

年８月から平成 25 年 7 月に亡くなられた

方々の法要が、香福寺の滝沢力本住職によ

り営まれました。長年、御幣川区発展のた

めにご活躍ご尽力賜りましたことに、深く

感謝申し上げ、ご冥福をお祈り申し上げま

す。ご遺族の皆様の益々のご健康とご多幸

を心からご祈念申し上げます。



☆ 敬老会に参加して！！         福寿会会長  西澤幸男

台風十八号の襲来で生憎の大雨の中、敬老会に参加させていただきました。日頃、地域の

皆様には何かとお世話になっておりますうえに、敬老会にご招待いただきありがとうござ

いました。小学生のお神楽太鼓、歌や踊り、詩吟、大正琴など楽しく拝見させていただき

ました。また、小学生の祖父母に対する思いやりの作文も心に残りました。老齢化が進む

社会ですが、お互いに支え合って、地域の支援などにもかかわって、微力ながら、お役に

立つ存在でありたいと思っております。

本日は、楽しい一日を過ごさせていただきありがとうございました。尚、公民館役員の

皆様には、傘と履物の整理をしていただきましたこと、重ねて御礼申し上げます。

                             

       

☆少年野球チーム、春秋連覇！ 通明小学校通学区秋季大会

９月 21日（土）、秋晴れの好天に恵まれ、少年野球とソフトボ－ル大会が行われました。

９月１６日の千曲川増水により西横田グランドが使用不可能となってしまいましたが、少

年野球保護者会の石黒栄二会長の迅速的確な対応で野球が県技術専門学校グランド（瀬原

田）、ソフトボールは合戦場グランド（合戦場）を会場に開催することができました。少年

野球（水科竜 主将 ７常会）は、会区と合同チームとして出場し１回戦 対横田に６対０、

２回戦 対唐臼に２対１と接戦を制して見事、優勝しました。基本に忠実なプレ－、ファイ

ンプレ－に感心しました。ソフトボ－ル（山川陽菜 主将 ９常会）も会区と合同チ－ムと

して出場し、健闘し、きわどいプレ－の連続の中で初回以外は互角でしたが惜敗し春季に

続いての優勝はなりませんでした。大勢の皆様の応援ありがとうございました。翌22日（日）、

さわやかな青空のもと地蔵公園で全チームの子ども達、大人が参加して焼肉バーベキュ－

大会を楽しみました。少年野球の吉岡好彦御幣川監督、ソフトの中澤一志御幣川監督、保

護者の皆様の情熱あふれるご指導ご尽力に敬意と感謝を申し上げます。

                     

  



☆お知らせ☆

１． １0 月は「ごみ分別強調月間」です！

（１）各常会の常会長・環境美化推進員で、各ゴミの日に一回ずつ立ち会います。

・可燃ゴミの日：10月８・15・22・29日のうち一回立ち会う。(火曜日)

・プラの日：  10 月４・11・18・25日のうち一回立ち会う。(金曜日)

・不燃ゴミの日：10月 19 日(土曜日)に立ち会う。

（２） 周知の重点事項

① 可燃ごみに資源物が混入していないかどうか。

ごみ指定袋を調べたところ、可燃ごみ袋の中に、資源物が含まれている例が

あります。「小さな古紙」を紙袋に入れて資源物として出す方法などを紹介し

ながら、「紙」を中心に資源物の分別を周知します。

② プラ指定袋の中に、「汚れを落としていないプラスチック製容器包装」、「可燃物」、

「プラスチックの商品」が入っていないかどうか。

    汚れが落とせないものは可燃ごみに、可燃物やプラスチック製の商品そのも

のはプラ指定袋入れないようにすること。

③ ごみの分け方・出し方のル-ルは守られているかどうか。

・有料化制度のル-ル（手数料納付済みシ-ル、粗大ごみシ-ルの貼付など）

・剪定枝葉の出し方（旧指定袋不可、生ごみなど非対象物の混入）

・スプレ-缶の出し方（中身を使い切る・穴を開ける・缶の日に出す）

・ライタ-の出し方（ガスを抜いて不燃ごみとして出す）

・ 生ごみの出し方（水切りの徹底、自家処理の推進）

２．第 47 回市民運動会（10 月 14 日 ８時集合、篠ノ井西小学校校）！

優勝！を目指すと同時に、地域の人とのふれあいを楽しみましょう。ご参加、応援を

よろしくお願いします。８時 30分、開会式終了時点での集合競争（出席率１位～３位

まで表彰）もありますので選手だけでなく大勢の皆様の集合をお願いします。

３． 第２０回福祉バザーのご寄贈・購入に協力をお願いします！

篠ノ井地域の社会福祉の充実を願い、今年も下記の通り福祉バザーが実施されます。

未使用品のご寄贈とバザーでの購入に協力をお願いします。（詳細は回覧をご覧ください）

主 催 篠ノ井地区福祉バザー実行委員会

日 時 平成 25 年 10 月 20 日（日）午前９～１１時３０分まで

会 場 通明小学校 第１体育館

  

４． 御幣川区文化祭（11 月４日）を盛り上げましょう！

作品の出品と当日の鑑賞のご協力をよろしくお願いします！ （詳細は別紙回覧を）

   

５． 「とびだし注意」の看板設置を希望する

常会は区長までご連絡をください！

     長野南ロータリ－クラブ（会長 山岸昭一郎）様より危険

な通学路への「とびだし注意」の看板設置の協力依頼があ

りました。


